



**UNIVERSIDAD** ■ LOS COMICIOS EN LOS DECANATOS, PARA FINALES DE ABRIL

## Convocadas las elecciones en las juntas de facultad que darán lugar al cambio de decanos

■ Hoy se publican los censos y el 14 de marzo será la votación

**R.D.L.**

La Junta Electoral de la Universidad de Salamanca ha publicado el calendario para la elección de representantes tanto en las juntas de facultad y de escuela como en los consejos de departamento y de institutos universitarios de investigación. Estos comicios son el paso previo a la elección de los equipos decanales, que este año experimentarán

una importante renovación, ya que 10 de los 22 decanos cumplirán dos mandatos al frente de los centros y, por lo tanto, no podrán presentarse a la reelección.

Según el calendario establecido por la Junta Electoral, hoy se publicarán en los centros los censos provisionales y la distribución de representantes en los órganos colegiados. El 5 de marzo se dará a conocer la lista pro-

visional de candidatos y el 14 de marzo se efectuará la votación para elegir a los representantes en las juntas de facultad y en los consejos de departamento.

Una semana después, el 21 de marzo, los candidatos electos serán definitivos y probablemente se convocarán las elecciones a decano que, según las previsiones, podrían celebrarse a finales del mes de abril.